



## INTERNACIONALES

**Prohibición**

**París.** El ministro de Educación de Francia, **Gabriel Attal**, anunció la prohibición del uso de túnicas largas en las aulas en el nuevo año escolar con el argumento de que las prendas, usadas principalmente por musulmanes, van en contra del secularismo en las escuelas

del país. Los críticos dicen que las *abayas*, usadas por las mujeres, y los *khamis*, la vestimenta masculina, son una moda y no constituyen un signo ostentoso de religión, por lo que no deberían prohibirse. La polémica está vigente.

**Retirada**

**Nueva York.** La Organización de Naciones Unidas (ONU) se encuentra en medio de lo que el secretario general, **António Guterres**, describió como retirada "sin precedentes" de Mali por orden de la junta militar de la nación africana. El enviado especial del organismo para Mali, El-Ghassim Wane, expuso al Consejo de Seguridad la magnitud de la operación: doce mil 947 efectivos militares y policiales del organismo deben ser enviados a casa.

**Grecia bajo fuego**

**Atenas.** Grecia lucha desde hace dos semanas contra un devastador incendio en Evros (noreste), el más grande del que se tenga registro en la Unión Europea y que ya dejó al menos 20 muertos. El incendio, que se declaró el 19 de agosto, arrasó ya más de 81 mil hectáreas, incluida una gran parte del parque nacional de Dadiá, al norte de la ciudad de Alejandrópolis.

## FINANCIERAS

**Alianza estratégica**

TV Azteca y Roku anunciaron una alianza estratégica que permitirá a las marcas y agencias comprar anuncios en streaming para televisión en la plataforma Roku a través de TVA. Así TVA se une a la creciente red de socios de Roku para expandir el alcance de la plataforma y ofrecer soluciones de publicidad eficientes y de la mejor clase con el poder de lo digital. Esta experiencia integral de marketing de medios significa un gran salto hacia la modernización.

**Sin aumento**

De cara a la entrega del Paquete Económico 2024 al Congreso de la Unión, la SHCP adelantó que no contendrá nuevos impuestos ni aumentarán los actuales. Garantizó que no habrá "ninguna sorpresa" en términos fiscales porque no se está tocando la estructura fiscal y los impuestos se mantienen prácticamente iguales.

**Eleva pronósticos**

El Banxico mejoró sus previsiones para el PIB en 2023 y 2024 debido a la resiliencia observada en la economía mexicana. El banco central revisó al alza su pronóstico para este año, de 2.3 a 3%; y para 2024 su estimación subió de 1.6 a 2.1%, de acuerdo con su informe del segundo trimestre del año.

